



Morena eligió a “corcholatas” para definir a su candidato a la gubernatura de Puebla

Los dos hombres y mujeres fueron electos de un total de 27 aspirantes; entre los “bateados” quedó Alejandro Armenta Mier y María del Rosario Orozco, viuda de Miguel Barbosa



El Consejo Estatal de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) ya eligió a sus cuatro “**corcholatas**” que pasan a la siguiente etapa de encuestas para determinar quién será la persona que contendrá en las **elecciones a gobernador en el estado de Puebla**.

Los perfiles fueron seleccionados de un total de 27 aspirantes, quedando sólo cuatro personas entre ellos **Julio Huerta Gómez**, que obtuvo 63 votos; **Lizeth Sánchez García**, con 55 votos; **Olivia Salomón Vivaldo**, con 48; e **Ignacio Mier Velazco**, que reunió 44 votos.

Entre los aspirantes más destacados que quedaron fuera se encuentran el senador **Alejandro Armenta Mier**; el exdelegado de los programas federales de Bienestar, Rodrigo Abdala Dartigues; la exalcaldesa de la capital, Claudia Rivera Vivanco; así como la viuda del exgobernador **Miguel Barbosa**, María del Rosario Orozco.

[Morena eligió a “corcholatas” para definir a su candidato a la gubernatura de Puebla - Infobae](#)